

MEDIENMITTEILUNG 4.6.2018

Grosser Publikumsaufmarsch beim Tag der offenen Türe bei der Kieswerk OLDIS AG

Weit über fünfhundert Personen feierten am vergangenen Samstag anlässlich des TAGES DER OFFENEN TÜRE den 55. Geburtstag der Kieswerk OLDIS AG. Dem interessierten Publikum wurden die neuen umweltfreundlichen, zeitgemässen und modernen Anlagen präsentiert.

Die Unternehmung OLDIS darf stolz sein auf die neue Betonanlage mit den bedeutenden Anlagen Kiessilo, Förderbandbrücke und Dumperanlage, der neuen Werkstatt, dem Dispositionsgebäude und über neue Personal-, Sitzungs- und Schulungsräume zu verfügen. Besonders erwähnt sein dürfen - dies war für das Publikum etwas Spezielles - die neue Wasserversorgung mit drei Grundwasser-Pumpen sowie die Schlammwasseraufbereitung mit Kammerfilterpresse und Einhausung. Die ganze Umgebung des Werkes OLDIS erstrahlt mit den neuen Belägen aus Stahlfaserbeton und dem Schwarzbelag.

**Das Motto FORTSCHRITTLICH und ZEITGEMÄSS
passt bestens zur Zukunft der 55jährigen Kieswerk OLDIS AG.**

Das im Angebot stehende Rahmenprogramm mit der Blaskapelle Blazenka, mit der excellenten Verpflegung, das Bedienen eines Baggersimulators sowie die Möglichkeit für Jung und Alt einen Bagger selbst zu steuern und schlussendlich für die Kinder eine «Hüpfburg» zu geniessen, gab dem Anlass eine spezielle Note.

KIESWERK OLDIS AG